
 
 

 

 

“Quando Dio è con noi, non si deve aver paura di nulla e di nessuno … c’è 

Dio che ci difende e ci dà forza.”  

 

Questa è una delle frasi che il Beato Piergiorgio Frassati era solito dire per 

infondere coraggio a qualcuno e ritengo che spesso anche noi volontari, nei 

nostri circoli, abbiamo bisogno di affermazioni del genere. 

Come associazione, ci siamo lasciati ormai alle spalle la crisi del Covid e 

tante altre difficoltà, ed ora è importante fare tesoro della consapevolezza 

delle nostre forze per proseguire il nostro cammino anche nel prossimo 

futuro, con gli adeguamenti burocratici che perverranno probabilmente nel 

mondo del terzo settore. 

 

Abbiamo appena svolto un’apposita formazione per prepararci a capire 

quali potrebbero essere queste novità e le relative conseguenze, ma ciò che 

vorrei davvero come regalo di Natale è che tutti i presenti avessero 

compreso l’importanza della loro missione nei rispettivi centri parrocchiali.  



Mi riferisco in particolare agli spunti offerti da don Luca Ramello 

(presidente Noi nazionale), con l’invito di non fermarsi ad eseguire un ruolo 

di tipo “amministrativo” ma, al contrario, riscoprire la volontarietà del 

nostro servizio, che deve partire proprio da una profonda motivazione: “Mi 

appassiono, mi affido e mi lego.”  

 

Anche quando prestiamo servizio al bar del patronato siamo chiamati a 

dare testimonianza di ciò in cui crediamo ed è il “come” lo facciamo e non 

il “cosa” che ci dovrebbe contraddistinguere: è fondamentale ricordare il 

perché siamo lì.  

 

Poco importa se il caffè non è particolarmente raffinato: è l’accoglienza il 

nostro obiettivo, è come riusciamo a far sentire bene chi entra nei nostri 

ambienti che fa la differenza … e che differenza, se chi arriva riceve una 

parola di speranza, o anche solo uno sguardo sereno, un sorriso, un saluto, 

un “come va?”, magari dopo una giornata difficile.  

 

Tutto dipende dal saper tessere relazioni, grazie a quella buona 

motivazione.  

E chi può darci questa motivazione se non il bambino Gesù che sta per 

nascere nuovamente?  

 

Buon Natale a tutti! 

 

Giorgina Garbo 
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